

ご存じですか？



漢方薬が 医療費削減を理由に
**健康保険で処方して
もらえなくなる
危機**にあります！！

あなたの健康に “**お医者さんの漢方**” (医療用漢方薬) を

「医師が処方した漢方薬」と「市販の漢方薬」とは、様々な意味で同じではありません。
医師が診察する際は、病気そのものを診るだけでなく、患者一人ひとりの体質なども
見極めて治療する、いわば ” 総合医療 “ です。

漢方は医療費削減に貢献します

漢方は、一剤で多くの症状に対応し、高齢化に伴う医療費の増加を抑えます。
この度、財務省より「医療用の漢方薬を保険適応から外す」案が提出されました。
健康保険から外れてしまうと、価格が何倍にもなります！
漢方治療を受けたくても、今までのような診察が受けづらくなります。

“**一人ひとりの声**” が大きな力となります

日本臨床漢方医会は「漢方薬の保険適用を継続する」活動を行っています。
当会へ皆様の生の声をお寄せいただきたいと存じます。

ぜひとも漢方を守る活動にご協力をお願い申し上げます

平成 27 年 6 月 25 日

日本臨床漢方医会 理事長 渡辺賢治

----- きりとり -----

当院は、日本臨床漢方医会の活動に賛同しています。

▼ 以下の枠内に漢方薬を使って良かった点や健康保険の適応除外で困る点など ▼
ひとことで結構です。ご記入後 **当院受付までご提出ください。**

お名前.....